

おかげさまで開苑25周年 心によりそう、やすらぎの靈苑づくりを目指して。

ごしほ

「合祀墓」が誕生しました

暑中お見舞い申し上げます

川西大靈苑は心地よい風を感じる、木漏れ日の輝くさわやかな初夏を迎えた。自然に恵まれたこの聖地で、ご先祖さまと語り合う大切なひと時を心やすらかに過ごして頂くため、



永代供養「合祀墓」 平成29年4月完成

私は日々、苑内を美しく整備し、心地よくお参りして頂ける環境づくりに努めています。四季折々に彩りを変える苑内の美しい景色は、お参りに来られる皆様を表情豊かにお迎えいたします。おかげさまで開苑以来、永遠の安らぎにふさわしい、自然豊かな公園墓地として、多くの方々にお選び頂きました。一重に皆様のご協力とあたたかいご支援のおかげと存じ、心より感謝申し上げます。

幾久しく、皆様のお心によりそう靈苑でありたいと願い、私は常に様々なご要望やお声を大切にお聞きしてまいりました。そして開苑25周年を迎える今年、「合祀墓」の完成に至りました。そして開苑25周年を迎えた場合には、合祀墓にてお祀りさせて頂き、当苑が永代にわたり、手厚くご供養と管理をいたします。将来、無縁墓にならないかとご心配される方々も、どうぞ安心して私共にお任せ頂きたいと存じます。

私は日々、苑内を美しく整備し、心地よくお参りして頂ける環境づくりに努めています。四季折々に彩りを変える苑内の美しい景色は、お参りに来られる皆様を表情豊かにお迎えいたします。おかげさまで開苑以来、永遠の安らぎにふさわしい、自然豊かな公園墓地として、多くの方々にお選び頂きました。一重に皆様のご協力とあたたかいご支援のおかげと存じ、心より感謝申し上げます。

皆様と絆を深め、ご家族で楽しんで頂きたいと始めましたコミュニティ活動もおかげさまで、毎回にぎわっております。これからも、楽しく喜んでいただけるような企画を考えていますので、ぜひご参加下さい。



永代供養「合祀墓」



墓地使用者がお亡くなりになり5年が過ぎ、祭祀承継のお届けがない場合には、お墓を撤去し「合祀墓」にお骨を移して丁重に永代供養させていただきます。